

# Procès-verbal de l'Assemblée Générale de l'asbl FVWB du SAMEDI 16 DECEMBRE 2023 à 10 H à BEEZ

---

## Présents pour les entités provinciales/régionales :

### • Brabant Wallon (4) :

- Michel LUYPAERT (procuration à SCHMITT F.)
- Frédéric SCHMITT
- Eric DAVAUX
- Philippe VANESCOTE (procuration à DAVAUX E.)

### • Bruxelles Capitale (4) :

- Thibaut LYCOPS (procuration à VAN LEEUW D.)
- Quentin BALLINGER (procuration à CATHELYNS A.)
- Audrey CATHELYNS
- Didier VAN LEEUW

### • Hainaut (6) :

- Patrick CARLIER
- Denis VAN BEVER
- Blaise PECHEUR
- Annick VIVIER
- Eric LETOT
- Frans POTIERS

### • Liège (6) :

- Philippe ACHTEN
- Pascal SCHMETS
- Patrick HERBRANDT
- Philippe GREIF (procuration à ACHTEN P.)
- Marc VANDEVELD
- Alain CABAY

### • Luxembourg (6) :

- Michel FORGET
- Roger GRUSELIN
- Léopold HAAGER
- Jean-Louis MASSART
- Guy BURTON
- Anne-Marie HABETS

- **Namur (6) :**
  - Bernard DEWILDE
  - Michel HOURLAY
  - Corine LECOMTE (procuration à FOSSEPRE F.)
  - Thierry BIRON (procuration à HOURLAY M.)
  - Guibert KOCKEN
  - Fabrice FOSSEPRE
- **RVV (2) :**
  - Stephan ANDRE
  - Willy FRANK
- **Total : 34 voix**
- Dominique RETERRE, préside la séance.

## 1. Accueil des membres et vérification des pouvoirs.

La secrétaire procède au décompte des voix.

**Total de 34 voix**

## 2. Mot de la Présidente.

Mesdames et Messieurs,

Nous nous réunissons aujourd'hui pour notre AG, cela signifie que nous sommes au milieu de cette saison. Une première partie marquée par des changements au niveau du staff. La fédération se dote d'une directrice générale en la personne de Laurence Rase ce qui va nous permettre de professionnaliser notre travail et surtout nos contacts avec les différents organes. La direction de la cellule technique est depuis peu sous la houlette de Claudio Gewehr qui nous apportera toute son expérience.

Ces derniers mois ont été l'occasion pour nos clubs et les entités de nous faire part de leurs attentes envers la fédération. Cette enquête ainsi que les entretiens qui seront menés par UCL, nous aideront à déterminer notre vision et notre stratégie pour le futur.

Avant de plonger dans les détails, permettez-moi de prendre un moment pour exprimer ma gratitude envers chacun d'entre vous, acteurs de l'ombre, dévoués membres, bénévoles, joueurs, coaches et arbitres. Votre engagement indéfectible envers notre sport a façonné la trajectoire de notre fédération, faisant de nous une communauté forte et unie.

Au cours de cette première moitié de la saison, nous avons assisté à des compétitions palpitantes, marquées par le talent, la passion et le fair-play. Les équipes ont montré un niveau exceptionnel de compétence, et je tiens à féliciter tous les participants pour leur dévouement et leur esprit sportif exemplaire.

Nous avons investi dans un vidéo challenge pour permettre à nos quatre clubs de ligue de passer à la vitesse supérieure avec des moyens modernes.

Cependant, nous sommes également conscients des défis auxquels notre fédération est confrontée. Les changements constants dans le paysage sportif, les obstacles logistiques et les nouvelles exigences réglementaires nous obligent à rester flexibles et innovants. C'est dans ces moments de défis que notre véritable résilience émerge, et je suis convaincue que grâce à notre unité et notre détermination collective, nous surmonterons chaque obstacle qui se dressera sur notre chemin.

En regardant vers l'avenir, nous avons de grandes aspirations pour le volleyball francophone.

Nous travaillerons sans relâche pour renforcer notre base, encourager la participation de la jeunesse, et promouvoir les valeurs essentielles de l'esprit sportif. Nous explorerons également de nouvelles opportunités pour élargir notre impact et consolider notre position en tant que l'une des principales fédérations sportives.

En conclusion, je tiens à vous remercier tous pour votre engagement continu envers notre fédération. Ensemble, nous façonnons l'avenir du volleyball francophone. Que la deuxième moitié de la saison soit empreinte de succès, de camaraderie et d'accomplissements inoubliables.

Profitez tous de la pause pour vous ressourcer et partager de bons moments avec vos proches. Je vous souhaite à tous en mon nom et au nom de mes collègues du conseil d'administration un joyeux Noël et nos meilleurs vœux pour 2024.

Merci.

### **3. Modifications du ROI**

### **4. Modification des statuts FVWB.**

Voir document en annexe.

### **5. Approbation du budget 2024.**

P. Schmets présente les documents relatifs au budget et donne des précisions.

Le nouveau budget est une continuité de l'année qui se termine.

Pour l'élaboration du budget 2024, nous avons eu quelques faits importants en 2023.

L'engagement d'une Directrice Générale renforce le souhait de professionnaliser la fédération, les chantiers sont importants & les projets ne manquent pas.

La collaboration avec l'Université de Louvain sera déterminante pour créer une nouvelle organisation en termes de bonne gouvernance de la fédération.

### **Pour les recettes/produits :**

Une facturation (09 & 11/2023) importante des affiliations pour le début de saison, soit un montant approximatif de 541.000 €

Lors de la clôture comptable au 31/12/2022, sous le principe de précaution, il était acté un remboursement à prévoir d'un montant de 150.000 € lié au subside de fonctionnement. Courant 2023, après de nombreux échanges avec l'Adeps, ce montant fut justifié et maintenu en faveur de la fédération ; ce qui explique l'augmentation du compte 737000 relatif au subside de fonctionnement.

Nous avons une marche de manœuvre en termes de budget en faveur de futurs projets :

- digitalisation de certaines tâches administratives,
- automatisation des cartes de coaches,
- traitements des affiliations,
- traçabilité des formations, autonomie et historique individuel pour les coaches,
- amélioration de la communication, réseaux sociaux,
- intervention en free-lance pour la communication.

La cellule technique nouvellement mise en place pourra bénéficier d'un soutien financier pour implémenter une ligne directrice sportive (tant pour le sport de haut niveau que pour le sport pour tous) et une nouvelle vision stratégique.

Le budget 2024 se veut optimiste avec la possibilité de collaborer à de grands évènements en Belgique.

### **Résultat du vote pour l'approbation du budget 2024.**

	BW	BC	LIEGE	R.V.V.	NAMUR	HAINAUT	LUXEMBOURG	TOTAL
OUI	2	2	6	2	6	6	6	30
Abstention	2	2						4

F. Schmitt fait remarquer qu'il regrette les montants importants mis en provision estimant qu'il est difficile de suivre l'imputation de ceux-ci et de savoir à quels projets spécifiques ils ont été alloués en cours d'année.

## 6. Election.

Une candidature reçue pour la présidence de la Commission d'Appel de la FVWB : **Madame ABAD et Ortega Maité** .

<b>Résultat du vote</b> : 33 OUI                      1 ABSTENTION
--

## 7. Exclusion d'un membre – Article 11 des statuts.

Le membre, effectif ou adhérent, qui, par son comportement porterait préjudice ou nuirait à l'association, peut être proposé à l'exclusion.

Membre concerné : SENZEE Benjamin

<b>Résultat du vote</b> : 34 OUI
----------------------------------

## 8. Interpellation.

L'entité de interpelle le CA à propos de la double affiliation accordée l'an dernier à un jeune liégeois pour les finales francophones.

Elle demande ce qui a été fait en la matière afin d'assurer à tous les clubs les mêmes chances, peu importe leur entité, lors des prochaines finales francophones.

La Présidente confirme que le règlement pour les finales francophones 20254 a été adapté.

Le point 13 prévoit que «Tout joueur en DA ne peut participer avec le club de DA ».

**Clôture de la séance à 12H 15.**

La Secrétaire Générale

HABETS A.M